



En septiembre Concejo votará show pirotécnico de Año Nuevo

En desarrollo se encuentra la licitación para el espectáculo piromusical de Año Nuevo en el Mar publicada por la municipalidad de Valparaíso, el cual -si todo marcha sin sobresaltos- se adjudicaría en septiembre próximo. Cabe señalar que para el 15 de julio está fijada la Apertura Técnica.

Al respecto, desde el municipio confirmaron las fechas y señalaron que

tras cerrar el plazo para que los proveedores presenten su oferta, se viene la evaluación, donde la Dirección de Operaciones debe revisar las ofertas de los postulantes. "Se analiza la experiencia, los criterios que señalan las bases de la licitación y posterior a eso, viene el proceso de adjudicación para poder discutirlo en Comisión de Régimen Interno para que sea

sometido a votación en el Concejo Municipal. Se estima que en septiembre se estaría votando el contrato del show pirotécnico en el mar 2025 - 2026 y 2026 - 2027", detallaron.

De ese modo, existe el tiempo necesario para las importaciones del producto pirotécnico y los exámenes de laboratorio que tienen que se tienen que realizar para que todo el show

cuenta con toda la certificación y autorizaciones.

El presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de Valparaíso, Patricio Veas, vio con buenos ojos los tiempos en los cuales se está desarrollando la licitación, ya que este tipo de planificaciones tienen que ser con seis meses de antelación. "Estamos ahí en los tiempos perfectos (...) es un tremendo impulso para el



ARCHIVO UNO.

LA FECHA DE ADJUDICACIÓN ES EL 22 DE SEPTIEMBRE.

desarrollo y la actividad económica de nuestro Valparaíso, para que puedan llegar una gran cantidad de turistas y visitantes a

apreciar este fabuloso evento y además va acompañado de grandes espectáculos que son en la vía pública", recalzó. 🌟